

Drahtloser Mini-Lautsprecher "Magna"

5 Watt | Kraftvoller Sound | Magnetfuß



Art.Nr. 265013

Art.Nr. 265006



Wireless Audio BT5.3



5 Watts Speaker



True Wireless Stereo



Hands Free



Magnetic Base



Kraftvoller Sound im **handlichen Format** mit dem kompakten **Lautsprecher Magna**. Mit einer Leistung von **5 Watt** bietet er trotz seiner **kompakten Größe** eine **hervorragende Audioqualität und satten Klang**, der jeden Raum füllt. Dank der **TWS-Technologie** (True Wireless Stereo) können zwei Lautsprecher miteinander verbunden werden um ein noch intensiveres Klangerlebnis genießen.

Dieser Lautsprecher ist nicht nur klanglich stark, sondern auch **funktional durchdacht**: Die integrierte **Freisprecheinrichtung** ermöglicht es, **Anrufe** problemlos anzunehmen und zu beenden, ohne das Telefon zur Hand nehmen zu müssen. Das **edle, minimalistische Design** passt perfekt in jedes moderne Umfeld, und die **robuste Bauweise** sorgt für **Langlebigkeit**.

Besonders praktisch ist der **Magnetfuß**, der an metallischen Oberflächen haftet.

Verwenden Sie ihn als Halterung für Ihr MagSafe-kompatible Smartphone oder nutzen Sie den im Lieferumfang enthaltenen **Metallring** zum Aufkleben und Platzieren Sie den Lautsprecher flexibel überall dort, wo Sie Musik genießen möchten.

Durch seine kompakten Abmessungen und den leistungsstarken Akku ist der Lautsprecher der ideale Begleiter für unterwegs – egal ob im Büro, im Freien oder auf Reisen.

Technische Daten:

- BT: 5.3
- Freisprecheinrichtung, eingebautes Mikrofon
- True-Wireless Funktion
- Leistung: 5W 4Ω
- Treibereinheit: Ø40mm
- Frequenz: 80hz-20kHz
- Empfindlichkeit: 93±3dB
- Akku-Kapazität: 400mAh 3,7V 1,48Wh
- Ladeanschluss: USB-C
- Ladeeingang: 5V DC 1A
- Betriebsdauer: 2 Stunden (70% Lautstärke)
- Ladezeit: 2,5 Stunden
- Material: ABS, Stoff, Magnet
- Abmessungen: Ø60mm x 40mm
- Gewicht: 77g

Lieferumfang:

- Lautsprecher Magna
- Ladekabel USB-C, 50cm
- Metallring
- Bedienungsanleitung

The compact speaker Magna delivers **powerful sound** in a **handy format**.

Despite its compact size, it offers an output of **5 watts, excellent audio quality and rich sound** that will fill any room. Thanks to **TWS** (True Wireless Stereo) technology, two speakers can be connected to enjoy an even more immersive sound experience.

This speaker is not only sonically strong, but **also functionally** well thought out: The **integrated hands-free** system makes it possible to easily answer and end **calls** without having to pick up the phone. The **elegant, minimalist design** fits perfectly into any modern environment, and the **robust construction** ensures durability.

The **magnetic base**, which adheres to metallic surfaces, is particularly practical. Use it as a holder for your MagSafe-compatible smartphone or use the included **metal ring** to stick it to the base of your Mac and place the speaker anywhere you want to enjoy music.

Its compact dimensions and powerful battery make the speaker the ideal companion for on the go – whether in the office, outdoors or while traveling.

Technical data:

- BT: 5.3
- Hands-free system, built-in microphone
- True wireless function
- Power: 5W 4Ω
- Driver unit: Ø40mm
- Frequency: 80hz-20kHz
- Sensitivity: 93±3dB
- Battery capacity: 400mAh 3.7V 1.48Wh
- Charging connection: USB-C
- Charging input: 5V DC 1A
- Operating time: 2 hours (70% volume)
- Charging time: 2.5 hours
- Material: ABS, fabric, magnet
- Dimensions: Ø60mm x 40mm
- Weight: 77g

Package Contents:

- Magna speaker
- USB-C charging cable, 50cm
- Metal ring
- User Manual

Art.Nr. 265013

EAN: 4024559265013

Art.Nr. 265006

EAN: 4024559265006